

EKSPOS

Police Go To School, Polsek Ciamis Polres Ciamis Edukasi Siswa SMK LPT Saat Program MPLS

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Jul 16, 2024 - 15:57



Police Go To School, Polsek Ciamis Polres Ciamis Edukasi Siswa SMK LPT Saat Program MPLS

CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi sekolah untuk memberikan edukasi kepada para siswa di sekolah-sekolah di wilayah Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel Satuan Fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar.

Edukasi ini disampaikan kepada para siswa baru dalam pelaksanaan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS). Ini seperti yang dilakukan jajaran Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar di SMK LPT Ciamis, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (16/7/2024).

Edukasi ini disampaikan oleh sejumlah personel Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka diantaranya Panit Binmas 1 Polsek Ciamis Iptu Maman, Panit 1 Reskrim Polsek Ciamis Iptu Purwahyo dan Panit Lantas Polsek Ciamis Aipda Cepy Aryanto Beserta Bhabinkamtibmas Kelurahan Maleber Briпка Ega N. Saat itu anggota juga turut koordinasi bersama Kepala Sekolah dan Pegawai serta Guru SMK LPT Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani mengatakan, kehadiran anggota memberikan edukasi di lingkungan pendidikan ini selaras dengan program Police Go To School. Dimana Polri hadir memberikan edukasi ke siswa tentang pencegahan kenakalan remaja hingga hukum ke para siswa.

"Saat MPLS ini, personel kami menyampaikan edukasi tentang Tata Tertib Lalu lintas dan Anti Korupsi serta Kenakalan Remaja. Ini disampaikan sebagai bekal dan pemahaman kepada para siswa agar menjadi generasi bangsa yang berkualitas," kata AKP Rahmad Fanani.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Ciamis Polres Ciamis juga melakukan pembinaan kepada pelajar yang baru memasuki SMK LPT Ciamis untuk menjauhi penyalahgunaan narkoba, perilaku seks bebas, tawuran, miras, dan kenakalan remaja lainnya yang dapat merusak masa depan para siswa.

"Apabila melihat atau menjadi korban bullying atau kenakalan remaja agar segera melaporkan kepada petugas sekolah dan kepolisian agar bisa diberikan edukasi dan pemahaman bahaya dari kenakalan remaja. Mari sama sama kita bentuk dan cetak generasi muda penerus bangsa yang berkualitas dan bermartabat," kata AKP Rahmad Fanani.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.